



## Regierungsratsbeschluss vom 18. August 2015

Verordnung des Bundesrates über Massnahmen zur Verhütung von Straftaten im Zusammenhang mit Prostitution; Anhörung

**P150908**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Polizei, fedpol.

### **Begründung**

Der Regierungsrat nimmt die neue Verordnung des Bundes über Massnahmen zur Verhütung von Straftaten im Zusammenhang mit Prostitution zur Kenntnis. Bei der Prostitution handelt es sich mit gutem und bewährtem Grund um eine kantonale Thematik. Deshalb sollte in der Verordnung oder den Erläuterungen genauer definiert werden, dass an der verfassungsmässigen Kompetenzordnung festgehalten und wie die entsprechende Zusammenarbeit mit den Kantonen ausgestaltet wird.

